

Bu Guru Salsa Dibela PGRI dan Lolos PPPK, Netizen: Vokalis Sukatani Malah Dipecat, Sehat Gak Sih!

Category: News, Trend

written by Redaksi | 17/03/2025



ORINEWS.id – Pasca viral video joget-joget, Salsabila Rahma alias Bu Guru Salsa dikabarkan akan tetap melanjutkan kariernya sebagai tenaga pengajar usai lolos seleksi PPPK. Hal itu pun menuai pro kontra di kalangan publik.

Di tengah kontroversi video viralnya, nama Salsabila Rahma diketahui tetap masuk dalam daftar peserta yang lolos seleksi administrasi PPPK.

Hal tersebut sesuai dengan Pengumuman Nomor: 800.1.2.2/664/35.09.414/2025, yang ditandatangani Plt Bupati Jember Muhammad Balya Firjaun Barlaman.

Humas PB PGRI Jember Ilham Wahyudi mengatakan, Bu Guru Salsa

berhak untuk tetap mengajar.

Menurut PGRI, Bu Guru Salsa bukan pihak yang bersalah dalam penyebaran video joget tanpa busana yang sempat viral.

Di mana gara-gara video viral itu, Salsa memutuskan untuk mundur dari tempatnya mengajar di salah satu SD di Jember.

“Video tersebut bukan kesengajaan dia untuk disebar dan diperjualbelikan. Dia hanya korban,” ujar Ilham, Minggu (16/3/2025).

Untuk itu PGRI Jember menegaskan bahwa Bu Guru Salsa tetap berhak menjalani kariernya sebagai tenaga pengajar.

“Sangat kita sayangkan jika Bu Salsa mundur. Terlebih dia lolos PPPK yang notabene idaman setiap honorer,” kata Ilham.

Netizen Bandingan dengan Vokalis Band Sukatani

Keputusan untuk tetap meloloskan Bu Guru Salsa sebagai PPPK, menuai pro kontra di kalangan publik.

Apalagi, hingga kini Bu Guru Salsa masih aktif live di TikTok dengan pernyataan-pernyataan kontroversialnya.

Terbaru, Bu Guru Salsa menanggapi komentar netizen soal membuat video part 2.

“Bikin lagi part dua,” tulis seorang netizen dalam kolom komentar.

Tanpa ragu, dia langsung menanggapi komentar tersebut dengan santai.

“Iya, monolog aja kali ya kapan-kapan,” jawab Salsa.

Atas kontroversi-kontroversi itu, tak seidikit netizen yang menyayangkan keputusan meloloskan Bu Guru Salsa jadi PPPK.

Mereka pun lantas membandingkan dengan nasib pahit yang diterima vokalis band Sukatani, Novi Citra Indriyati.

“Yang kek begini dibiarin dan masih dikasih kesempatan sedangkan vokalis band Sukatani yang ngebela rakyat Indonesia untuk bersuara malah dibungkam dan dipecat, sehat gk sih otaknya,” cuit akun X @bu0na461*****.

*“Vokalis sukatani di pecat karena karena katanya buka hijab pas konser bukan karna lagunya, yang ini bikin b*k*p hijab tp ga di pecat. Make sense,”* kata @FEVER*****.

*“Lah yg kemarin vokalis guru aja sampe d pecat loh cuma perkara beliau lepas hijab d luar lingkungan sekolah, ini video sy*r gapapa,”* tulis @nyerb*****.

Seperti diketahui, Novi diberhentikan dari tempatnya mengajar di salah satu SD swasta di Banjarnegara.

Pemberhentian itu dilakukan setelah identitas band Sukatani terungkap, menyusul viral lagu ‘Bayar Bayar Bayar’ yang mengkritik kelakuan buruk oknum polisi.

Novi dan satu personel band Sukatani lainnya, Muhammad Syifa Al Lufti, bahkan sempat berurusan dengan aparat kepolisian atas viral lagu tersebut.

Meski akhirnya Novi ditawarkan oleh Bupati Purbalingga Fahmi Muhammad Hanif untuk kembali mengajar di Purbalingga, namun hingga kini belum ada informasi lebih lanjut soal hal tersebut.[]